

CRIMEN EN PLAZA MIYANA

Asesinan a exmánager de Gerardo Ortiz

YENNYFER MENA

Dos sicarios con cascos de moto llegaron hasta el restaurante El Bajío y tras ultimarlo, escaparon; presumen agresión directa

De al menos ocho balazos Jesús "N", exmánager de Gerardo Ortiz murió cuando dos hombres se acercaron a la mesa donde disfrutaba de sus alimentos en un restaurante al interior de una plaza en la colonia Granada. El occiso estaba en la mira de la Fiscalía General de la República, por presuntamente lavado de dinero, su posible participación en el atentado contra Omar García Harfuch y por nexos con el CJNG.

Los hechos se registraron en la Plaza Miyana ubicada en la avenida Miguel de Cervantes Saavedra esquina con calle Moliere, alcaldía Miguel Hidalgo.

Asistentes a la plaza al escuchar las detonaciones de inmediato corrieron y trataron de esconderse en los locales aledaños, en lo que regresaba la calma al lugar.

Elementos de seguridad del lugar de inmediato acordonaron el área de restaurantes para que no se acercaran ninguna persona al restaurante y así poder investigar el crimen y se conocían más datos de los acompañantes.

Paramédicos llegaron al lugar, pero nada pudieron hacer debido a que Jesús "N" ya no contaba con signos vitales, por lo que se dio aviso a las autoridades correspondientes.

De acuerdo a trabajadores del lugar, indicaron que dos sujetos que traían casco de motociclista se acercaron a la mesa donde estaban las cuatro personas, para ellos fue normal ver a los hombres con casco debido a que llegan repartidores de comida por aplicación por pedidos.

Pero de repente se escucharon una serie de detonaciones en el lugar y vieron que un hombre tenía manchas al parecer de sangre, pero sus tres acompañantes

(dos hombres y una mujer) se retiraron del restaurante que ofrece alimentos del mar, llevándose todas sus pertenencias del occiso.

Además, enfatizaron a las autoridades que el occiso era cliente frecuente del lugar y que se tenía planeado que llegaran más personas debido a que no solo pidió una mesa para cuatro.

Hasta el lugar también llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México para investigar los hechos, por lo que todos los accesos que llevaban a la primera planta de la plaza fueron cerrados y no podía pasar.

De acuerdo a las autoridades indicaron que testigos narraron que se escucharon al menos ocho disparos dentro del restaurante.

También indicaron que el occiso quedó junto a la mesa donde comía con los pies arriba de la silla en donde estaba sentado. Y que se trata de Jesús Pérez, exmánager de Gerardo Ortiz, el cantante de regional mexicano.

Asistentes a la plaza se acercaban al barandal pero les decían que tenían que continuar su camino y no podían tomar fotos hacia el lugar donde había sucedido el deceso.

Minutos después llegaron elementos del Ejército a resguardar la plaza; fueron cinco uniformados los que ingresaron con armas largas además de que elementos de Policía de Investigación también ingresaron a la par de ellos.

Fuera de la plaza había al menos siete unidades de la SSC en sus dos accesos para que cubrieran todo el perímetro en lo que eran buscados los acompañantes del occiso por medio de las cámaras de la plaza y de la CdMx.





El occiso quedó junto a la mesa donde comía con los pies arriba de la silla en donde estaba sentado



Jesús "N" estaba en la mira de la Fiscalía General de la República por presuntamente lavar de dinero, su posible participación en el atentado contra Omar García Harfuch y por nexos con el CJNG

